

Ciudad de México, 21 de julio, 2024

Comunicado de prensa No. 09/2024

Incauta la aduana marítima de Veracruz un importante cargamento de mariguana que se dirigía a la República Dominicana.

El 20 de julio de 2024, una vez que se aplicaron todos los protocolos de inspección y análisis de la mercancía de un contenedor alertado a través de la plataforma SIA ALERTAS, la aduana marítima de Veracruz, con el apoyo y coordinación permanentes de las autoridades de la Administración del Sistema Portuario Nacional de Veracruz (ASIPONA), así como de la Fiscalía General de la República (FGR), fue posible la identificación e incautación de un importante cargamento de mariguana (cannabis).

Esta mercancía ilícita venía en varios paquetes (tabiques) envueltos con cinta canela y emplayados, los cuales estaban dentro de una **carga de puertas tablero de pino con bisagra de distintas medidas**, mismas que se dirigían hacia la **República Dominicana**. En total, se contabilizaron **3,333 paquetes** con un peso total neto de **6,877.77 kg.**, los cuales quedaron a disposición de la FGR en la entidad, instancia que realizará las investigaciones correspondientes.

La Agencia Nacional de Aduanas de México, la Secretaría de la Defensa Nacional (SDN) y la Secretaría de Marina (SEMAR), en coordinación con otras autoridades federales, refrendan su compromiso de sumar capacidades y esfuerzos operativos conjuntos para garantizar la seguridad nacional y el bienestar de la población, deteniendo el contrabando de este tipo de cargamentos ilícitos.

oOo